
可児高校科学部のみなさんに帷子地区センター

まで来てくれました！ 

 今回の科学実験は、音について学びました。小学

生にわかりやすく、優しい言葉を選んで説明しても

らえたので、質問もすぐにできましたね。勉強だけ

ではなく、実験をみたり、工作をしたり、子ども達

が飽きないようにプログラムしてくださり、とても

充実した教室となりました。 

岡崎先生をはじめ、高校生のみなさん、 

お忙しい中、本当にありがとうございました。 

科学実験教室をおこないました －科学部－ 
 

 ３月２７日、帷子地区センターで小学生対象の科学実験教室をおこないまし

た。科学部の生徒たちは入念に事前準備をし、主に「音波」に関する実験と工

作をおこないました。 

当日は「可児高のお兄さんたちが教えてくれた」と、子供たちが予想以上に

喜んでくれたため、生徒たちは勇気づけられました。 

以下は、地区センターから届けていただいたお礼の一部です。 

 

 

 

                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

科学実験教室 

・３年生で音の勉強の復習ができました。 

・ダンシングスネークが楽しかったです。 

・どれも勉強になって楽しかったです。 

・こんな実験があるとは思いませんでした。 

・音について楽しく学べて良かったです。 

・とっても楽しかった。 

・こおさくがたのしかったです。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・くんと管がみたことなくてビックリしました。またやりたいです。 

・低い音と高い音の振動の大きさが知れてよかったです。 

・音について学べたり、音についての工作ができたのでよかったです。 

・お兄さんたちの説明も分かりやすく、勉強になりました。 

・くんと管やダンシングスネークをつくって遊んだりして楽しかったです。 

・すごく面白かったけど、もう少し工作の時間を増やしてほしいです。 

・声を出すだけで色んなことができて楽しかったです。 


